

**ASSISES  
EUROPÉENNES  
SUR LE DROIT  
D'ASILE**

Appelées par  
la Ligue suisse  
des droits  
de l'homme

Lausanne, le 16 janvier 1985

Aux artistes sollicités pour la soirée culturelle  
des Assises européennes sur le droit d'asile.

Aux membres de la commission culturelle.

(pour information et convocation à la réunion du 23.2)

Madame, Monsieur,  
Chers amis,

Nous vous avons sollicités pour participer à notre soirée culturelle du 16 février 1985, soirée qui se déroulera dans la Grange, à l'Université de Lausanne (Dorigny). Nous vous en exposons ci-dessous les grandes lignes et vous demandons de vous prononcer au plus vite sur ce projet, de nous conformer votre participation et de nous dire vos remarques, critiques et propositions.

Cette soirée se veut une rencontre de différents genres artistiques et de différentes cultures, comme contribution à l'animation culturelle des Assises, mais aussi à la réflexion sur l'exil, l'accueil, les échanges culturels. Nous envisageons de mettre sur pied une sorte de spectacle multiforme où chacun puisse dire, avec son langage, ce que ces thèmes lui inspirent. La soirée serait structurée comme suit:

- Dès 19 h: Vernissage et ouverture des expositions  
Apéritif. Petite restauration. Films.
- 20 h 30: Spectacle.
- Dès 22 h 30 - 1 h: soirée dansante

Les artistes contactés à ce jour sont:

Expo: - Jean Mohr, photographe, "Les travailleurs migrants"

- peinture: l'exposition intitulée "Donation internationale d'artistes en solidarité avec les prisonniers politiques en Uruguay"

Spectacle:

- Marianne BRIOD, danseuse (Suisse)
- Nurys MORARD, performance poético-picturale "Le réfugié"
- Albert KISUKIDI, chanteur (Zaïre)
- Yucel KORPE, chanteur (Turquie)
- Marek MOGLIEWICZ, chanteur (Pologne)
- BBFC (BOVARD, BOURQUIN, FRANCIOLI, CLERC), jazz (Suisse)
- Hüseyin SAHIN, poèmes de Nazim Hikmet (Turquie)
- Abdelatif LAABI, poète (Maroc)
- Michel BUHLER, chanteur (Suisse)
- Heidy KIPFER, comédienne (Suisse)
- des troupes musicales et folkloriques chiliennes, érythréenne, turque.

Nous aimerions pouvoir, avec tous ces artistes (participation actuellement sous réserve), construire un spectacle dynamique où chacun interviendrait entre 5' et 15' selon son mode d'expression et ses envies aussi (ceci est bien entendu à discuter). Le tout coordonné et présenté par un ou des animateurs-comédiens.

Pour faire le point sur ce projet et recevoir vos réponses définitives quant à votre participation, nous vous invitons à une séance de préparation le mercredi 23 janvier au CUC, Bd de Grancy 29 à Lausanne, à 20 h.

Si vous ne pouvez être présents à cette séance, nous vous serions gré de

bien vouloir nous communiquer votre réponse avant cette date. Merci.

Adresses de contact:

Daniel Bolomey  
Industrie 35  
1030 Bussigny

021 89 37 14

François Nicod  
Bd de la Forêt 7  
1009 Pully

021 28 89 80

Nous y discuterons de ce projet et le mettrons sur pied, envisagerons la question du cachet des artistes et des techniciens, les moyens techniques nécessaires, etc.

Nous espérons que vous ferez bon accueil à notre projet.

Recevez nos meilleures salutations et à bientôt.

Pour la commission culturelle  
des Assises:

*D. Bolomey*

Salut !

J'attends de tes nouvelles car tu n'étais pas là à la dernière séance. Peux-tu me téléphoner et contacter Hüseyin Sahin.

A bientôt

*Daniel*